

confié leurs vœux et leurs peines à une mère aussi compatissante.

Si ces pèlerinages sont une cause de fatigues, les consolations qu'ils apportent les font bientôt oublier.

Puisse sainte Anne continuer sa protection à tous ceux qui l'invoquent avec foi et amour !

Le sanctuaire de Sainte-Anne de la Pointe-au-Père a été visité cette année par 5,451 pèlerins, 2 évêques, 1 préfet apostolique, 5 chanoines, 39 prêtres, 45 ecclésiastiques, 26 élèves du petit séminaire, par les révérendes Sœurs de la Charité de Rimouski et leurs élèves, par les Franciscaines et les révérendes Sœurs des Petites Ecoles.

L'Archiconfrérie de Sainte-Anne a inscrit sur ces registres pendant cette année les noms de 978 associés.

Dans l'espoir que ces quelques détails intéresseront les lecteurs du *Messager* et contribueront à la gloire de la bonne et puissante thaumaturge du Canada.

Je demeure,

M. le Directeur,

Votre tout dévoué serviteur,

P. J. SAUCIER, chan.

Curé de Sainte-Anne de la Pointe-au-Père.

---

Instructions pour vivre en vrai catholique.

### XIII

Il reconnaît (le chrétien) qu'à l'ordre sacerdotal, divinement distribué en degrés hiérarchiques, appartient le